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Article VITAV – Interview d’Aileen Sharpe en format 4 questions 
/ réponses 

 
 
Titre : L’interview d’Aileen Sharpe, présidente d’Entre Cours et Jardin 

 
Aileen Sharpe est la nouvelle présidente de l’association Entre Cours et 
Jardins. Depuis maintenant plusieurs mois, toute son équipe travaille sur la 
réalisation de la 15ème édition de la manifestation du même nom. Celle-ci aura 
lieu le week-end du 17 et 18 septembre 2022 de 10h à 18h. La présidente a 
accepté de répondre à nos questions. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Madame la présidente, pouvez-vous nous expliquer quelles ont été vos 
motivations pour reprendre le flambeau de l’association et pourquoi continuer 
à faire perpétuer la manifestation Entre Cours et Jardins chaque année ?  
 
Ma première initiative a été d’ouvrir mon jardin aux visiteurs le temps d’un instant et 
de satisfaire leur curiosité. Je pense que lorsque nous avons une belle maison et que 
nous avons le privilège d’y vivre, il faut la partager. C’est ce que je souhaitais et 
souhaite toujours faire. Au début, mon mari et ma belle-mère n’étais pas trop pour 
mais ils se sont vite pris au jeu (rire). Josiane (présidente d’Entre Cours et Jardins à 
l’époque) est venu voir mon jardin et s’en est montré très ravie. Admirative de tout le 
travail qui est effectué en amont de la manifestation, j’ai décidé de devenir membre 
et j’ai contacté Josiane pour lui proposer mon aide. À ma grande surprise Josiane a 
voulu que je sois dans le prochain bureau de l’association. C’est comme cela que 
mon aventure à commencer ! J’ai toujours été dans des associations, à Édimbourg, à 
Berlin, au centre Beaulieu au Mans, etc. J’ai toujours eu cette envie d’aider les autres 
dans des secteurs qui me tiennent à cœur. J’ai été l’année dernière, co-présidente 
avec Josiane afin de la seconder dans la préparation de l’édition 2021. Cette année, 
j’ai eu la confiance de l’association pour devenir présidente. Aujourd’hui, ma 
première motivation est de promouvoir la Cité Plantagenêt par le biais d’Entre Cours 
et Jardins et d’éveillé un intérêt particulier pour celle-ci aux habitants et aux visiteurs. 
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J’aime Entre Cours et Jardins, à mon sens c’est une fête magnifique qui a le mérite 
de se faire connaître et de continuer à faire vivre la cité. L’association et moi-même 
sommes plus que déterminer à faire de cette édition, un anniversaire digne de ce 
nom ! Nous sommes une équipe qui se serrons les coudes et qui tiennent la route. 
Nous avons autour de nous des personnes et organismes qui ont cette même 
motivation. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Chaque année vous donnez un thème à votre manifestation. Nous savons 
aujourd’hui que le thème que vous avez choisit est « Les Jardins nourriciers ». 
Pouvez-vous nous l’expliquer ? 
 
Un soir j’étais chez moi, assise à côté de mon mari et nous étions en pleine période 
du Covid. Nous parlions de la prochaine édition d’Entre Cours et Jardins et il m’a dit : 
« Nourrir, il faut avoir un thème sur le fait de nourrir, pas seulement physique mais 
aussi nourrir son âme, son esprit. ». J’ai donc proposé « Les Jardins nourriciers ». 
Cette idée lui est venue car nous voyons des personnes dans la déprime, le 
désespoir, avoir un manque de joie, de relation et de partage. Nous voulions remplir 
tout cela avec de l’abondance dans les décors, parler de fruits et de légumes, avoir 
pleins de fleurs… Nous avons créé pour la première fois dans l’histoire de la 
manifestation un espace dédié à la détente, à la méditation et bien d’autres activités 
à découvrir afin de nourrir l’esprit mais de l’apaiser également. Ce thème a  été 
adopté à l’unanimité au sein de l’association. C’est une thématique que tout le 
monde comprends.  
« Les Jardins nourriciers » est en quelque sorte une bonne réponse aux besoins des 
gens aujourd’hui. L’avantage c’est que ce thème peut avoir plusieurs facettes, c’est 
un véritable jeu pour nous de chercher sous quelles formes le présenter aux 
visiteurs.  


